

Saludo del nuevo presidente SACH

Cristián Rocco¹

Estimados Socios y Socias de nuestra Sociedad de Anestesiología de Chile (SACH) y colegas anestesiólogos de Chile y América latina:

El pasado 5 de diciembre de 2019, en asamblea de socios, la Sociedad Chilena de Anestesiología eligió por votación a su nueva directiva para el período 2020-2021. Conformada por los siguientes colegas:

Presidente:	Dr. Cristián Rocco Muñoz (crocco@sachile.cl)
Vicepresidente:	Dra. Verónica Varas Vega (vvaras@sachile.cl)
Secretaría:	Dra. Valeria Epulef Sepúlveda (vepulef@sachile.cl)
Tesorero:	Dr. Sebastián Monsalves Reyes (smonsalves@sachile.cl)
Directora:	Dra. Macarena Monsalve (mmonsalve@sachile.cl)
Director:	Dr. Pablo Miranda Hiriart (pmiranda@sachile.cl)
Past President:	Dr. Jaime Escobar Delgado (jesobar@sachile.cl)

Nuestra visión y misión como sociedad científica, tal como está escrito en sus estatutos, es la siguiente:

La Sociedad de Anestesiología de Chile (SACH) está destinada al desarrollo y perfeccionamiento de la especialidad en el país, destinada a propender a la realización de actividades y publicaciones científicas, a realizar actividades de orden gremial y social en beneficio de sus asociados, a vincular a los especialistas miembros de la Sociedad con sus colegas, instituciones y entidades nacionales o extranjeras que tengan relación con la especialidad, a representar a los especialistas chilenos en las entidades regionales y mundiales de referencia.

Como nuevo directorio recibimos este desafío con agradecimiento por la confianza, pero con la gran responsabilidad que conlleva este máximo cargo,

particularmente les quiero agradecer la posibilidad de presidir este nuevo directorio, labor que tomo con absoluta seriedad velando en todo momento, por la misión y visión que mueve a la SACH.

Es justo también agradecer la labor del directorio saliente, al Doctor Jaime Escobar quien seguirá ligado a SACH como past-president y a todos quienes trabajan incansablemente por la sociedad, integrantes de comités, nuestra editora de la revista, docentes y administrativos, aceptamos el desafío y compromiso de hacer más grande la SACH.

También hemos querido, como nuevo directorio presentarnos y establecer lazos colaborativos con todos los agentes involucrados en seguir mejorando la calidad de la anestesiología en Chile, como al Ministerio de Salud y otras Sociedades Científicas con objetivos comunes, les informamos que durante el año 2018 llevamos a cabo nuestra primera jornada de planificación estratégica para los siguientes dos períodos, en ella, reafirmamos nuestro propósito;

Ser el referente científico y académico de la Lex Artis para la anestesiología en Chile y atender a las necesidades de la comunidad y las demandas gremiales de nuestros socios.

Para lograrlo definimos varios pilares estratégicos:

1. Establecer estándares éticos, de competencias, habilidades y formación, que aseguren la calidad de la anestesiología en Chile.
2. Promover y ayudar a desarrollar las mejores políticas para la acreditación, certificación y recertificación de anestesiólogos que se desempeñen en áreas públicas o privadas del país.
3. Asegurar información válida para los problemas de salud perioperatoria de la población, liderando e impulsando investigación en el área.
4. Establecer los estándares laborales para dar anestesia de forma segura en el país.

¹ Presidente Sociedad Anestesiología de Chile (SACH).

ORCID

<https://orcid.org/0000-0003-1999-2081>

Correspondencia:
crocco@sachile.cl

SACH se encuentra disponible para trabajar en conjunto, en cualquiera de las áreas de desarrollo científico y gremial que sea de interés o de necesidad para nuestros socios y la comunidad, en función de la mejora continua de la calidad y seguridad de atención de nuestros pacientes, así como del buen ejercicio profesional de nuestra especialidad.

La SACH goza de buena salud, el mayor desafío de la comunidad Anestésico - Quirúrgica está en poner por delante la seguridad de nuestros pacientes y el rigor científico de nuestros actos. Creemos indispensable trabajar en objetivos comunes, por ello estamos disponibles para conversar y colaborar en los temas que sabemos tendremos, los invitamos a ser parte de estos nuevos desafíos, a integrarse y seguir engrandeciendo la especialidad.

Entre todas las actividades científicas planificadas están las reuniones clínicas, programadas para el pri-

mer jueves de cada mes y su tema, fecha lugar y hora serán anunciados a través de nuestra página web (www.sachile.cl).

También se realizarán cursos de los diferentes comités en provincias, los que también serán anunciados con antelación.

Y este año hemos planificado nuestro Congreso nacional a desarrollarse en la hermosa ciudad de Concepción en el mes de noviembre. El tema central de este evento será "Medicina Perioperatoria". Desde ya los dejamos invitados a participar como expositores, asistentes y a enviarnos sus temas libres.

La SACH la conformamos todos, hay espacio para todos los colegas, todos sumamos y nadie está demás, así que los animamos a participar en todas nuestras actividades!

Reciban un cordial saludo